

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 28 juin 2004

LETTRE DU 28 JUIN 2004

Chère collègue, cher collègue,

À l'évidence, le temps qu'il a fait au cours des premiers jours de juin a été beaucoup plus influencé par l'effet que pourrait avoir le battement d'ailes d'un papillon à Rangoon (selon la théorie du chaos!) qu'il ne l'a été par les propos (dont les miens !) que l'on peut tenir à son sujet. Je sens sur mes épaules passer le souffle de Mark Twain. Toujours est-il que, malgré la pluie et l'air frais qui accompagnaient les participants jusqu'à la porte, l'Assemblée générale a eu lieu. Les collègues y ont pris connaissance des derniers développements des importants dossiers dont celui du RRUM qui a fait l'objet d'échanges intéressants lesquels apparaîtront dans le procès-verbal de la réunion. Je vous écrirai bientôt quelques paragraphes à ce sujet.

Le point saillant à retenir, pour le moment, c'est la décision prise par l'Assemblée, sur la recommandation du trésorier, Jean-Robert Derome, de porter, à compter du 1^{er} juin 2004, la cotisation annuelle à 35 \$. Cette décision découle tout naturellement de l'augmentation du volume de travail effectué au secrétariat et de la décision d'enrichir le site web de l'APRUM en y ajoutant quelques rubriques susceptibles de vous intéresser. Une de ces rubriques permettra de recueillir et de diffuser les opinions, les commentaires et les remarques que vous aimeriez porter à l'attention de vos collègues. Exprimez-vous et nous vous écouterons!

NOTICES NÉCROLOGIQUES

Claire Meunier

Le 9 mai 2004 s'éteignait, à l'âge de 62 ans, madame Claire Meunier professeure retraitée de la Faculté des sciences de l'éducation. Après avoir obtenu un baccalauréat en pédagogie à l'Université de Sherbrooke (1961), elle se spécialise en pédagogie audiovisuelle (certificat en 1972, maîtrise en éducation 1973) puis entreprend à l'Université de Paris VII des études qui la conduisent à l'obtention d'un doctorat de 3^e cycle en sciences de l'éducation.

Recrutée par la Faculté des sciences de l'éducation, notamment pour sa section de technologie éducationnelle, elle s'emploie à développer ce secteur tant par son enseignement hautement apprécié et par ses publications que par la contribution significative qu'elle apporte à l'encadrement des étudiants aux cycles supérieurs. Ses mérites de pionnière ont été largement reconnus

notamment par le prix que lui a décerné le Conseil institutionnel pour la promotion de la technologie éducationnelle. Il est bien dommage que son séjour parmi nous ait été si dramatiquement abrégé.

Rémi Parent

Tout récemment, soit le 29 mai dernier, décédait à l'âge de 67 ans, le collègue Rémi Parent, rédemptoriste, professeur titulaire retraité de la Faculté de théologie. Après des études effectuées aux facultés catholiques de Lyon où il obtient une licence en théologie (1966) et un doctorat en théologie dogmatique (1969), il se joint à la Faculté de théologie en 1970 à titre de professeur adjoint. On lui confie le secteur de l'ecclésiologie où il ne tarde pas à faire sa marque. Hautement apprécié par ses collègues et ses étudiants, il s'emploie par ses écrits à développer les thèmes qui lui tiennent à cœur, notamment, au cours de ses nombreux séjours à Lyon. Sa santé lui faisant défaut, il se voit contraint, tout d'abord, de réduire sa contribution aux activités de la Faculté, puis, en 1998, de prendre sa retraite. Une fois de plus, la mort aura malheureusement écourté une riche carrière universitaire.

Avant de vous quitter... pour l'été!

Ce court boniment accompagne le plus récent numéro de nos Grains de sagesse. Je souhaite que la lecture que vous ferez des textes qui s'y trouvent vous plaise. Je vais plus loin: je souhaite que cette lecture vous interpelle suffisamment pour vous amener à partager, avec les collègues, vos réflexions et vos commentaires au sujet desdits textes.

La cotisation pour le présent exercice (35 \$) est maintenant exigible; d'ailleurs, le trésorier compte sur votre prompte fidélité.

Les déjeuners du troisième jeudi du mois reprendront en septembre; notez déjà les dates dans votre calepin : 16 septembre, 21 octobre et 18 novembre.

Je vais des vœux pour que, malgré le temps qui flétrit l'enveloppe matérielle, vous puissiez profiter des semaines qui viennent notamment en vous emmitouflant dans l'affection des êtres qui vous sont chers.

Et je vous salue.

Jacques St-Pierre
Président
JSP/fsp